



Comentario / Héctor de Mauleón (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (HÉCTOR DE MAULEÓN).- “En los últimos días, a través de iniciativas, decretos y bandos de policía, varios estados y municipios se han entregado a la noble labor de prohibir o restringir en eventos públicos y medios de difusión, los narcocorridos. Los inefables morenistas **Ricardo Monreal** y **Arturo Ávila** han anunciado una iniciativa que busca sancionar la apología del delito, como ellos dicen, en series de televisión, en la música, en el cine, en las obras de teatro y hasta en los videojuegos. Descubrieron el hilo negro. Como no pueden anular ni combatir el narcotráfico, lo viable es anular una de sus expresiones”.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EWigfwictPJDr3xkLvwnnBIBzIpuBTP7pec-IIQrmTi_jg?e=1qZDzk